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平成３０年度第２回 函館市企業局経営懇話会 会議録 

 

 

【開催日時】  平成３０年９月２８日（金） 午前１０時００分～午前１１時１５分 

 

【開催場所】  函館市企業局庁舎４階大会議室（アクロス十字街） 

 

【次  第】 

  １ 開会 

  ２ 委員紹介 

  ３ 報告事項 

   (1) 北海道胆振東部地震および地震により発生した停電における施設の状況と対応等について 

     (2) 平成２９年度企業局各会計決算について 

  ４ 議事 

   (1) 函館市上下水道事業経営ビジョンおよび函館市交通事業経営ビジョンの進行管理について 

   ５ その他 

  ６ 閉会 

 

【出欠状況】 

  ■委員（出席１１名） 

                                   （○は出席，敬称略） 

所 属 団 体 氏 名 出欠 所 属 団 体 氏 名 出欠 

公立はこだて未来大学 木村 健一 ○ 連合北海道函館地区連合会 樋口 信一 － 

函館地域産業振興財団 三浦 汀介 ○ 函館市恵山地域審議会 斉藤 勝昭 － 

北海道税理士会函館支部 川田 博仁 ○ 函館商工会議所 竹内 正幸 ○ 

北海道電力株式会社送配電カンパニー函館支店 樫原 一朗 ○ 函館水産連合協議会 吉村健太郎 ○ 

函館市社会福祉協議会 佐藤 秀臣 ○ 函館地区バス協会 渡部 浩典 － 

函館市女性会議 佐々木 香 － 函館湯の川温泉旅館協同組合 大桃  誠 ○ 

函館市町会連合会 木村 鶴一 ○ 一般公募 佐藤 好子 ○ 

函館消費者協会 森元  浩 － 一般公募 山本 秀治 ○ 

 

  ■事務局（出席管理職２３名） 

   川越企業局長 

   ・管理部   川村部長，成澤次長，細越総務課長，臼杵事業推進担当課長， 

          高木経営企画課長，田中経理課長，木村料金課長， 

          藤谷収納・滞納整理担当課長，川井東部営業所長 

          主査３名（経営企画課３名） 

   ・上下水道部 加保部長，金野次長，米田管路整備室長，濱坂業務課長， 

          船山計画・管路担当課長，丹内維持管理担当課長，鈴木温泉等担当課長， 

          加地浄水課長，川村終末処理場長 

   ・交通部   田畑部長，髙坂次長，岩田事業課長，廣瀬施設課長 
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【会議発言概要】 

 

 

１ 開会 

 

経営企画課長 

 

 

２ 委員紹介 

 

 

３ 報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

  川田委員 

 

 

 

 

 

 

  総務課長 

 

 

 

  三浦会長 

 

  浄水課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これより平成３０年度 第２回 函館市企業局経営懇話会を開会します。 

 

 

 （経営企画課長から，前回懇話会欠席委員について氏名読み上げによる紹介） 

 

 

 

(1) 北海道胆振東部地震および地震により発生した停電における施設の状況と 

   対応等について 

 

   ＜資料説明＞（総務課長） 

 

  －－－ 質疑応答 －－－ 

 

 今回，電気のない中で水道が供給されたということが，函館市で生活する者の一

人として，大変ありがたかったです。皆さん方の努力に敬意を表したいと思いま

す。それからもう一つですが，ＳＮＳなどのネット上で，「水道が断水するよ」と

いうデマが相当流れたと聞きます。そのデマの対応に相当エネルギーをとられた。

作業に支障を来したというような話も聞きます。企業局さんとしてはいかがだった

でしょうか。  

 

 ＳＮＳなどで断水するというような情報が流れたということを把握したところで

あり，それに伴い，そういう情報についての注意喚起をホームページやＡＮＳＩＮ

メールなどに広報の追加をしたところであります。 

 

 非常用発電機の運転は，具体的に最長どのくらいもつのか。 

 

 燃料の継続時間は，概ね１０日間程度はもつというふうに考えています。 

 

 

(2) 平成２９年度企業局各会計決算について 

 

   ＜資料１説明＞（経理課長） 

 

  －－－ 質疑応答 －－－ 

 

 質疑なし 

 

 

 

(1) 函館市上下水道事業経営ビジョンおよび函館市交通事業経営ビジョンの 

   進行管理について 

 

   ＜資料２説明＞（経営企画課長） 

 

  －－－ 質疑応答 －－－ 

 

 質疑なし 
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 木村(健) 

   副会長 

 

 

経営企画課長 

 

三浦会長 

 

 

 

 

 

 

 

５ その他 

 

佐藤(好)委員 

 

 

 

 

６ 閉会 

 

経営企画課長 

 

 

 

   ＜資料３，資料４説明＞（経営企画課長） 

 

  －－－ 質疑応答 －－－ 

 

 それぞれの経営ビジョンの表記が，２０１７から２０２６となっており，実施期

間については，平成表記になっております。平成については今後変更になると思い

ますが，それには対応されるということでよろしいか。 

 

 西暦表記にしていきたいと考えております。 

 

 委員の皆様には，お忙しい中で，少しスケジュールがタイトではございますが，

各経営ビジョンの進行管理に係るご意見を提出していただきたく，よろしくお願い

申し上げます。 

 また，本日の報告等で，改めて疑義が生じました場合など，事務局で質問を受け

付けるということなので，ご質問等がございましたら，事務局のほうに連絡をお願

いします。それでは，本件について終わります。 

 

 

 

 

 今回の災害関係で，そのマスコミ調査では，北海道の水道料金で函館市が一番安

いという調査結果があり，価格の高いところの４分の１くらいでした。これは行政

の努力かなというふうに思いまして，改めて感謝と敬意を表したいと思います。  

 

 

 

 

 以上で，本日の日程はすべて終了となりますが，本日の会議録につきましては，

この後，事務局にて案を作成し，後日，各委員に郵送させていただき，ご確認いた

だく形で作成してまいりたいと考えておりますので，よろしくお願いいたします。 

 以上で，平成３０年度第２回函館市企業局経営懇話会を閉会します。どうもあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


